

JOE KLAMAR/AFP VIA GETTY IMAGES. ANGELIKA WARMUTH/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Kurz y Guttenberg organizan una reunión clandestina

¿Un preludio de la misteriosa alianza del Salmo 83?

- · Josue Michels
- <u>3/11/2025</u>

El ex canciller austriaco Sebastian Kurz y el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg organizaron una reunión de cuatro días a principios de este mes titulada "Moving MountAlns" [Moviendo montañas], un nombre que hace referencia a uno de los temas centrales del evento: la inteligencia artificial. A la reunión en Seefeld en Tirol asistieron 80 participantes, incluyendo miembros de la realeza árabe, ministros de gobierno de varios países e inversionistas multimillonarios. Sin embargo, ninguno de los asistentes estuvo dispuesto a hablar con *profil.at* de Austria u otros medios de comunicación que buscaban información sobre la reunión.

Profil.at observó:

Un avión militar griego aterrizó en Innsbruck con el ministro de Defensa griego a bordo. El ministro de Finanzas turco Mehmet Şimşek también viajó allí, al igual que un ministro alemán y miembros de la realeza de Oriente Medio, así como políticos y empresarios de Orbán. (...)

También aterrizaron jets privados procedentes de [Estados Unidos]: Vino Eric Schmidt, ex director general de Google. Según la publicación Multimillonarios Bloomberg, es la 45ª persona más rica del mundo. También de EE UU estaba Dovi Frances, un capitalista de riesgo y personalidad televisiva israelí-estadounidense.

También estuvo presente Avner, hijo del primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, junto con otros "inversores financieramente poderosos de Israel" que "pasaron cuatro días hablando con aquellos que normalmente estarían en el otro lado del conflicto de Oriente Medio", según afirma el artículo.

Mientras Kurz hace negocios en el mundo árabe, la sede de su empresa más exitosa, Dream, está ubicada en Israel. Kurz así reúne a ambos lados. "Árabes se sentaron con israelíes para discutir el conflicto de Oriente Medio, en vísperas del cese al fuego, por cierto", informó *profil.at*.

Desde que renunció al cargo, Kurz ha pasado mucho tiempo en Oriente Medio. Su objetivo va mucho más allá de crear riqueza privada e impulsar la innovación.

En febrero, le dijo al *Jerusalem Post* que aunque admira la "vibrante comunidad tecnológica" de Tel Aviv y el "abundante capital e innovación" de los Emiratos Árabes Unidos, lo que más le atrae es la visión de paz simbolizada por los Acuerdos de Abraham, que establecieron relaciones diplomáticas entre Israel y varios estados árabes, una iniciativa que también aprecia Guttenberg.

Podemos suponer que el objetivo principal de la reunión iba más allá de crear conexiones comerciales y discutir el futuro de las innovaciones tecnológicas.

Desde el 14 de noviembre de 2022, Kurz forma parte del Consejo Asesor Honorario del Instituto de Paz de los Acuerdos de Abraham, fundado por Jared Kushner, yerno del presidente estadounidense Donald Trump. Kushner está trabajando con el enviado especial Steve Witkoff en el acuerdo de cese al fuego.

Kurz es un gran defensor de la iniciativa de paz de EE UU, pero a diferencia de algunos de sus compañeros pacificadores, Kurz tiene un deseo adicional para Jerusalén: preservar la herencia católica de la ciudad. Él cree que esta herencia es la solución a los conflictos de la región.

En referencia al Hospicio Austriaco de la Sagrada Familia en Jerusalén, Kurz dijo en marzo de 2018: "Durante más de 150 años, el hospicio de Jerusalén ha sido una importante representación de nuestro país en Oriente Medio". El hospicio sirve como "anfitrión y constructor de puentes al mismo tiempo", así como el "buque insignia de la Austria cristiana en Tierra Santa", dijo. "Nos gustaría fortalecer aún más su importante papel y, por lo tanto, apoyar la obra de la Iglesia católica austriaca en Jerusalén".

Kurz quiere que la Iglesia católica sea un constructor de puentes en Oriente Medio, donde los conflictos religiosos han asolado la región durante siglos.

Guttenberg tiene una visión similar de los acontecimientos en Oriente Medio. Cofundó la Iniciativa Amigos de Israel debido a "la embestida del islamismo radical, así como al espectro de un Irán nuclear, que amenazan al mundo entero".

Estos dos hombres están mucho más cerca del conflicto en Oriente Medio que Donald Trump y sus asesores. Mientras Trump puede que considere que hay otro conflicto por resolver, Guttenberg y Kurz están profundamente involucrados. Lo que estos dos hombres discutieron en esta reunión clandestina puede desempeñar un papel en la configuración del futuro de Oriente Medio.

Esto resulta mucho más evidente si se tiene en cuenta lo que el redactor jefe de*la Trompeta*, Gerald Flurry, comentó en el número de *la Trompeta* de julio de 2024 sobre la formación de una alianza entre Europa y el mundo árabe. Él escribió:

Los días 13 y 14 de abril, Irán atacó directamente a Israel con cientos de drones. Justo después, el periódico alemán *Welt* escribió que a medida que aumenta la presión sobre Israel, "también quedará claro si queda algo del capital político alemán en el mundo árabe que pueda ayudar a forjar una alianza contra Irán y estabilizar la región" (14 de abril; énfasis mío en todo el texto).

Para los lectores antiguos de *la Trompeta*, se trata de una afirmación extraordinaria. Alemania está trabajando para forjar una alianza de naciones árabes contra Irán. Este es un acontecimiento que hemos pronosticado durante años basados en el Salmo 83. Pero como veremos, enfrentarse a Irán es sólo una parte del objetivo de la alianza.

El Salmo 83 es una profecía sobre Asiria, el pueblo alemán moderno, que también incluye a Austria, aliándose con Turquía y varios países árabes, incluyendo Arabia Saudí y los Emiratos Árabes Unidos.

Muchas de estas naciones están actualmente involucradas en el plan de paz de Trump para Gaza. Pero mientras que Alemania hoy es vista como un firme aliado de Israel, Turquía y otros son vistos con gran sospecha. Como escribió Zvi Hauser, ex presidente del Comité de Defensa del Knesset, en *Israel Hayom*:

En lo que respecta a la existencia y prosperidad de un Estado judío en el Oriente Medio, no hay diferencia fundamental entre la percepción de los ayatolás en Irán y la percepción de la Hermandad Musulmana en Turquía y Catar. Ambos niegan categóricamente la existencia de un Estado judío independiente en la región. Pero mientras que los iraníes han sido etiquetados durante años por los países occidentales como un factor violento y agresivo que busca la inestabilidad en el Oriente Medio, incluyendo la obtención de capacidades nucleares para lograr sus objetivos, el eje turco-catarí es un aliado de Occidente: Turquía es miembro de la otan, y Catar tiene un nuevo acuerdo estratégico de seguridad con los estadounidenses, lo que no le impide seguir trabajando sistemáticamente para establecer una narrativa anti-Israel en todo el mundo musulmán y occidental.

En muchos aspectos, esta alianza de las naciones árabes con Occidente las hace más peligrosas que Irán. Mientras que Irán ha sido sancionado durante años, a estas naciones árabes se les ha permitido florecer.

Esto hace que la alianza de Kurz y Guttenberg con estas naciones sea tan sorprendente, y bien podría tener una gran relevancia profética.

Durante más de 15 años, el Sr. Flurry ha sugerido que Guttenberg podría ser el líder de una superpotencia europea emergente profetizada. También ha señalado a Sebastian Kurz como un actor clave en el cumplimiento de estas profecías, como se puede leer en "¡El Sacro Imperio Romano sale a flote en grande!".

Ahora vemos a estos dos líderes involucrarse más en la política de poder de Oriente Medio, que es exactamente lo que esperamos basándonos en la profecía bíblica.

Lucas 21 y otras profecías muestran que las fuerzas de paz europeas rodearán Jerusalén en un tiempo que ahora es

inminente. Daniel 11:40 añade contexto vital, profetizando que un rey del norte (Europa católica) conquistará a un rey del sur (islam radical liderado por Irán). En "El peligro oculto en la 'alianza contra Irán' de Alemania", el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explica lo que sucederá a continuación:

Daniel 11:41 dice de esta potencia europea: "Entrará a la tierra gloriosa", refiriéndose a *Israel*. El hebreo para "entrará" indica una entrada pacífica, no forzada. Sin duda, los alemanes serán *invitados a entrar* como fuerza de mantenimiento de la paz, para asegurar militarmente a Jerusalén de la violencia que la envuelve. (Esto se explica con más detalle en mi folleto <u>Jerusalén en profecía</u>).

Pero todo el tiempo, entre bastidores, se está desarrollando la trama mássiniestra, jy se revela en el Salmo 83!

Lea el artículo completo del Sr. Flurry para el contexto crítico de estas profecías.

Como destacó el Sr. Flurry, esta alianza del Salmo 83 enfrentará al islam radical. Las naciones individuales de la alianza incluso pueden desempeñar un papel directo en traer una paz temporal a la región. Sin embargo, la Biblia es clara en que el odio de estas naciones por Israel no desaparecerá; de hecho, trabajarán a espaldas de Israel, planeando su destrucción.

Salmo 83:3-4 dice: "Contra tu pueblo han consultado astuta y secretamente, Y han entrado en consejo contra tus protegidos". Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, Y no haya más memoria del nombre de Israel".

El actual presidente de Turquía es bastante transparente sobre su odio hacia Israel. Y lo que sólo se revela en la profecía bíblica es que Turquía se unirá a otras naciones árabes y a Alemania para conspirar la desaparición de Israel.

Parte de esta estrategia puede incluir engañar a Israel con una falsa sensación de seguridad. Quizás incluso pueda incluir reuniones como la que acaban de realizar Guttenberg y Kurz.